



Baden-Württemberg

WIRTSCHAFTSMINISTERIUM

Veränderung der Erlösobergrenzen vom 28.10.2009 in Sachen der
Stadtwerke Neuffen AG, 72639 Neuffen
– Netzbetreiberin (NB) –

Für die NB wird gemäß § 21a EnWG i. V. m. § 34 ARegV – jeweils in den zum Zeitpunkt der Entscheidung geltenden Fassungen – folgende Entscheidung getroffen:

Die Erlösobergrenzen (netto) der NB werden für die Jahre 2010 bis 2013 gegenüber dem Bescheid vom 01.12.2008 (Az. 1-4455.4-3/115) – unbeschadet anderer zulässiger Veränderungen ab 01.01.2010 – um folgende Beträge reduziert:

nachrichtlich:

2010	um	- 11.193,12 €	auf	1.308.249,53 €
2011	um	- 8.785,03 €	auf	1.309.017,85 €
2012	um	- 8.451,12 €	auf	1.307.774,23 €
2013	um	- 8.117,21 €	auf	1.306.589,51 €

Stuttgart, den 28.10.2009
Az.: 1-4455.4-3/115